

An den
Vorsitzenden der Gemeindevertretung
Alsbach-Hähnlein
Herrn Hans Herrmann
Bickenbacher Str. 6
64665 Alsbach-Hähnlein



Sozialdemokratische
Partei Deutschland
Ortsverein
Alsbach-Hähnlein
c/o
Anke Paul
Fraktionsvorsitzende
Kirchstraße 44
64665 Alsbach-Hähnlein



Initiative Umwelt-
schutz Hähnlein -
Alsbach - Sandwiese
c/o
Gerhard Zankl
Fraktionsvorsitzender
Waldstraße 4
64665 Alsbach-Hähnlein

12. Sitzung der Gemeindevertretung am 27.03.2012
hier: ÄNDERUNGSANTRAG zur geplanten Benno Elkan Allee

Sehr geehrter Herr Herrmann,

die Fraktionen der IUHAS und der SPD bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der kommenden Sitzung der Gemeindevertretung zu nehmen:

Antrag:

1. Die L3112 (Bahnhofstraße) zwischen dem Kreisel an der L3100 und dem Kreisel Auf der Bach/ Straßenbahndenschleife wird in „Benno-Elkan-Straße“ umbenannt. Damit verbunden ist die Änderung der Umbenennung in "Benno-Elkan-Allee", wie dies in der 5. Sitzung der Gemeindevertretung am 30.08.2011 von der Gemeindevertretung beschlossen wurde.
2. Der vorgesehene Haushaltsansatz, auch für eine Bepflanzung in diesem Straßenbereich, bleibt erhalten. Die Bepflanzung wird dort umgesetzt wo das ohne die Behinderung durch Versorgungsleitungen möglich ist.
3. Der Gemeindevorstand wird mit der Durchführung einer Ausstellung mit Werken des jüdischen Künstlers und Bildhauers Benno Elkan, in Zusammenarbeit mit den Kunstfreunden Bergstraße, beauftragt, um sein Schaffen entsprechend zu würdigen.
4. Der zweite Teil des ursprünglichen Antrags vom 30.08.2011, zur Durchführung eines schulischen Arbeitsprojektes mit der Melibokusschule, bleibt unberührt.

Begründung:

Die Fraktionen von IUHAS und SPD wollen das Leben und Werk von Benno Elkan würdigen.

Die vorhandenen Versorgungsleitungen in dem Straßenbereich lassen eine Allee Bepflanzung kaum zu. Die ursprüngliche Planung soll deshalb korrigiert werden.

Dennoch können im weiteren Umfeld Bäume gepflanzt werden, um die Begründung dieses Ortsbereiches zu stärken.

Gleichzeitig mit den neuen Namens - und Straßenschildern soll eine Ausstellung im Bürgerhaus Sonne Einblicke bieten in das große Werk des jüdischen Künstlers und Bildhauers Benno Elkan, der vor hundert Jahren nach Alsbach zog. Damit wird heute Ortsgeschichte verlebendigt.

Die weitere Begründung erfolgt mündlich.

Für die IUHAS-Fraktion

Gerhard Zankl

Für die SPD-Fraktion

Anke Paul

Alsbach-Hähnlein, den 19.03. 2012